

Ce que Dieu promet, il a la puissance de l'accomplir.

Histoire de notre église : comment Dieu nous a conduits à Pintendre.

Dieu désire que nous nous souvenions de notre histoire avec lui, parce qu'il veut en retirer toute la gloire. Dieu répète des centaines de fois par Moïse, dans les psaumes et par ses prophètes comment c'est lui, l'Éternel qui les a dirigé et fait sortir du pays de l'Égypte.

L'histoire de l'Église de l'Alliance chrétienne et Missionnaire de Lévis a commencé avec l'arrivée de 2 femmes venant de l'ouest canadien: Jeanne Heidman et Maybell Quintan. Jeanne était évangéliste et Maybell disait quelques mots en français, elle accompagnait Jeanne et elle priait. Plusieurs personnes sont venues au Seigneur par leur ministère. Quatre pasteurs leur ont succédé.

Fréquenter une église évangélique dans les années 1960 était risqué et même dangereux. Les chrétiens étaient intimidés à la porte des lieux de culte, des pierres étaient lancés dans les vitres pendant les cultes, les pasteurs étaient jetés en prison;

Des familles reniaient leurs enfants qui se convertissaient : c'était une époque difficile mais Dieu construisait son Église dans ces conditions.

L'église de ACM était située à ce moment-là sur la rue Marie Rollet, une église charmante mais pleine d'inconvénients. Dieu par toutes sortes d'événements nous montrait qu'il fallait partir de cet endroit mais cette pensée-là n'était pas chez tout le monde

Le principe qui nous a servi de guide est celui-ci : Ep 2,8 nous connaissons bien la première partie du verset :

« c'est par la grâce que vous êtes sauvés par le moyen de la foi et cela ne vient pas de vous c'est le don de Dieu, ce n'est point par les œuvres afin que personne ne se glorifie. »

et le texte continue il dit : **car nous sommes son ouvrage (littéralement le texte dit nous sommes son poème) ayant été créés en Jésus-Christ pour de bonnes œuvres que Dieu a préparées d'avance afin que nous les pratiquions ;** et le mot qui est là est traduit juste une fois par pratiqué, mais il est traduit 70 fois par marcher. Nous pourrions paraphrasé le verset comme ceci.

Dieu écrit une histoire (poème) avec chacun de nous et il a préparé d'avance en Jésus-Christ des œuvres afin que nous marchions à sa suite.

Nous avons prié intensément pour connaître ce que Dieu voulait que nous fassions. **Dieu a répondu par une prédication où l'enseignant citait Loren Cunningham, le fondateur de Jeunesse en Missions, qui racontait comment il avait reçu la direction pour aller de l'avant et fonder JEM.**

Le verset était : **Esaïe: 43.19 Voici, je vais faire une chose nouvelle, sur le point d'arriver : Ne la connaîtrez-vous pas ?**

Je mettrai un chemin dans le désert, Et des fleuves dans la solitude. La traduction anglaise disait : **Je mettrai un chemin là où il n'y a pas de chemin.**

Le conseil des Anciens ainsi qu'une grande partie de l'assemblée a reconnu que cette parole nous était aussi adressée.

Il mettrait un chemin là où il n'y a pas de chemin, il était notre chemin, lui seul pouvait faire l'impossible pour réaliser sa promesse. La foi qui est suscitée par Dieu sur la base d'une promesse particulière, rend possibles les choses impossibles parce que c'est Dieu par sa providence qui donne la direction et il a la puissance pour accomplir ce qu'il promet. **Nous avons regardé les locaux qui étaient disponibles dans la ville de Lévis, ils étaient hors de prix et nous ne**

savions pas ce que valaient nos bâtiments; l'église et le presbytère. Finalement nos 2 bâtiments se sont vendus 230,000\$ et nous avons demandé au Seigneur la grâce de nous relocaliser avec l'argent qu'il nous donnerait.

Entre le moment où nous avons vendu nos bâtiments et le moment où nous avons emménagé dans ce lieu de culte il s'est passé 1 an et demi : Ce temps fut un temps d'épreuves et de tensions ce qui veut dire un temps où il nous a continuellement fallu revenir à la direction que le Seigneur nous avait donnée. s'accrocher à la promesse que Dieu nous avait faite qu'il mettrait un chemin là où il n'y avait pas de chemin et que nous n'avions qu'à le suivre dans ce chemin. Comme Élie, nous exercions notre foi sur une parole que Dieu nous avait donnée. Nous étions un peu comme Abraham nous partions sans savoir où nous allions. Le Seigneur nous a montré que nous ne devons pas céder au doute et aux pressions par une parole de Jérémie 15 :19
Jérémie: 15.19 C'est pourquoi ainsi parle l'Éternel : Si tu te rattaches à moi, je te répondrai, et tu te tiendras devant moi ; Si tu sépares ce qui est précieux de ce qui est vil, tu seras comme ma bouche. C'est à eux de revenir à toi, Mais ce n'est pas à toi de retourner vers eux.
Cette parole nous a rassurés le conseil des Anciens, Nous devons nous attacher au Seigneur, séparer ce qui est précieux de ce qui est vil, ne pas tomber dans le piège des désaccords et continuer d'avancer malgré l'opposition.

Dieu a pourvu en préparant d'avance un terrain, en pourvoyant à un architecte, un contracteur, un plombier, un entrepreneur en chauffage, un enseignant en technique de génie civil qui furent généreux de leur temps et de leur argent. En plus de pourvoir aux aspects matériels Dieu a pourvu à nous envoyer un pasteur, Jess Jespersen, qui aimait cette église et qui nous a enseigné pendant de nombreuses années.

Au fur et à mesure que se déroule notre histoire personnelle, nous ne voyons pas toutes les implications de chacune des décisions que nous prenons sous la direction du Seigneur : nous n'avions pas le plan d'ensemble, mais Dieu détient ce plan : c'est lui qui est le chef et si ceux qui conduisent sont sous la direction du chef, il y a peu de probabilités de faire des erreurs et s'il y a erreurs Dieu les fait concourir à notre bien pour nous apprendre à mieux le connaître. Nous avons construit ce bâtiment, sous pour sous, avec les 230,000\$ que le Seigneur nous a donnés avec un système de son en plus. Plus tard nous avons construit la deuxième partie de l'Église selon le même principe : ne pas contracter de dette.

Le principe de ne pas s'endetter a permis que nous gérons à l'avantage de nos frères et sœurs dans le besoin l'argent que le Seigneur nous permettait d'avoir et nous sommes devenus une source de bénédiction pour eux et une source de louange envers Dieu. Dieu nous a présenté une école en Haïti à Jéricho de Foison, une œuvre insoupçonnée mais dirigée par Dieu et préparée d'avance pour que nous y marchions. Ce fut aussi le cas pour l'œuvre d'évangélisation de la radio Renaissance en Guinée, dirigée par notre sœur Colette Baudais.

Le peuple que je me suis formé publiera mes louanges : reconnaître la providence et la direction de Dieu dans nos vies personnelles et dans la vie de l'Église est une des choses qui nous rapproche le plus de Dieu : sa providence rend Dieu vivant dans nos vies et cela devient un objet de louange et de reconnaissance. Dieu veut que nous le louions et c'est pour cela qu'il nous a créés en Jésus-Christ pour célébrer la gloire de sa grâce.

Nous n'aurions jamais pensé en 1995 que nous accueillerions des personnes provenant de tous les horizons et de plusieurs nations pour former un seul Corps en Christ.

L'histoire de notre église prouve bien que la foi qui est suscitée par Dieu sur la base de promesses particulières qu'il nous fait, rend possibles les choses impossibles parce que c'est Dieu par sa providence qui donne la direction et il a la puissance pour accomplir ce qu'il promet.

Jos 23,14 Reconnaissez de tout votre cœur et de tout votre être qu'aucune des promesses de bienfait que l'Éternel votre Dieu vous a faites n'est restée sans effet : **elles se sont toutes accomplies pour vous, sans exception aucune.**

Questions de réflexion :

- 1, Rappelez-vous une parole particulière (*rhema*) que Dieu vous a donnée pour une décision importante de votre vie.
- 2, Vous ne fréquentez pas l'assemblée de l'ACM de Lévis par hasard ; retracez les étapes où Dieu vous y a conduit.
- 3, Pouvez-vous appuyer par votre expérience avec Dieu, qu'aucune des promesses de bienfait que l'Éternel votre Dieu vous a faites n'est restée sans effet : elles se sont toutes accomplies pour vous, sans exception aucune.